

Société de parents (SP)
Réunion du 3 novembre 2020

Début de la réunion : 19:17hr

Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Patrycja A, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgeault-Dallaire, Nicole Van Dijk, Mathieu Martin-Leblanc, Nina Lothian, Saley Abdou, Nathalie Viens, Kristin Berg, Ijab Kanefer, Bawa Noma

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
2. Adoption de l'ordre du jour

Andrée veut ajouter un point à propos de la page facebook et du calendrier.

Andrée propose

Patrycja appui

Tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal

Andrée propose d'enlever au printemps au point 7.7.

Andrée propose.

Nicole appui.

Tous en faveur.

4. Mot de la présidente

Andrée dit bonsoir et remercie tout le monde pour son implication. Elle remercie Cristina pour tout le travail pour le concours pour l'Halloween, la publicité, l'organisation, etc. Elle demande aussi d'être au courant du travail des sous-comités.

5. Rapport du trésorier

Andrée mentionne qu'elle demandera à Luc (absent) d'envoyer un courriel pour nous mettre au courant des finances. Andrée demande si elle peut apporter l'argent de la vente du chocolat à Nathalie à l'école.

6. Affaires courantes

1. Retour sur le concours de vidéos de danse

Andrée demande les points à améliorer et à conserver pour pouvoir garder le concours de danse dans le futur. Andrée mentionne qu'elle l'a fait enlever de youtube par peur que des parents n'aient pas ça. Patrycja mentionne que il faudra aussi chercher comment faire, par exemple utiliser une chanson (droit d'auteur), obtenir l'autorisation des parents pour mettre les vidéos en ligne, etc.

Andrée demande si ce serait une bonne idée de reprendre l'an prochain. Tout le monde est d'accord.

2. Campagne de financement Purdys

Andrée demande à Kristin d'en parler. Kristin mentionne avoir choisi la date limite du 25 novembre. Elle a envoyé les informations par courriel. Les commandes arriveront à l'école et ils prépareront les sacs à livrer et feront un plan pour gérer les livraisons. Les colis seront laissés aux portes. Ils recevront les commandes le 9 et les commandes seront livrées le 11 décembre. Ils vont envoyer un 'google form' à chaque personne qui fait une commande pour demander l'adresse. Andrée mentionne aussi les commandes qui pourraient être prises à l'école par certains parents entre 3:20 et 4:15. Nathalie mentionne qu'il n'y a pas de problème. Nicole mentionne aussi que certaines personnes pourraient s'occuper de certains quartiers, elle se porte volontaire

pour le sud-ouest. Kristin mentionne que l'objectif avait été atteint juste avec l'achat de Nicole. Et on mentionne que si on vend pour 3000\$, ça donne 700\$ à la société de parent. Nathalie demande si l'envoi de l'annonce peut se faire la semaine prochaine.

3. Discussion: événements pour Novembre-Décembre-Janvier

Andrée parle du gros événement habituellement en place, les desserts d'hiver. Elle demande des idées pour remplacer cette activité.

Mme Nathalie demande si avec le programme de nutrition, si on peut faire un spécial, comme des collations spéciales cette semaine-là.

Patrycja pense aussi à un échange de recettes. L'idée vient de partager un dessert que la famille a préparé, avec photo et recette. Il pourrait s'agir d'un document virtuel, avec toutes les recettes et photos, de les organiser et d'envoyer le lien à tout le monde. Il faudrait envoyer un courriel et donner une date limite. On pourrait donner jusqu'aux fêtes pour envoyer les recettes, et Vincent propose que ce ne soit pas seulement les desserts. Andrée pense que c'est une super bonne idée. Nicole se propose pour être en charge.

4. Discussion: idées de financement

Andrée a eu l'idée de prendre des photos, mais ce n'est pas recommandé de prendre des locaux intérieurs pour faire cette activité de photos. Et c'est trop difficile à l'extérieur.

Andrée demande s'il y a eu des courriels pour les activités de financement. Personne n'est au courant.

Mathieu mentionne qu'il a reçu les sacs de sa nièce qui fait partie d'une troupe de danse. Ce sont des sacs de magasinage qui pourrait avoir le logo de l'école. Les sacs sont achetés pour environ 3-4\$, et ils le vendent 10\$ ou 3 pour 25\$. Patrycja mentionne un autre design qui pourrait être intéressant.

Andrée mentionne que cette idée de sac est bonne et demande à Mathieu de poursuivre les recherches.

Kristin mentionne une autre idée pour ces sacs et va mettre en contact avec les personnes concernées pour explorer cette option.

5. Page facebook

Andrée demande des informations sur la page facebook. Elle demande à Chrisina ce qui se passe avec le dossier. Patrycja mentionne qu'elle ne sait pas ce qui se passe. Patrycja voit ce que Nathalie a mis, elle voit deux calendriers, un vide et un qui est envoyé à Nathalie. Elle ne sait pas comment faire pour qu'il soit disponible. Andrée va envoyer un message demain pour remettre les choses au clair. Mme Nathalie propose de regarder ça en sous-comité.

7. Fermeture de l'assemblée à 19:53hr

Proposé par Andrée

Vincent appui

Tous en faveur.

Prochaine réunion mardi le 1^{er} décembre à 18 :30hr.

Mot de la présidente

Novembre 2020

Bonsoir, merci à tous pour être ici et pour s'impliquer au sein des comités de parents. Tout d'abord, un grand merci à Cristina qui a orchestré notre activité de danse virtuelle pour l'Halloween. Les affiches et la vidéo étaient vraiment de super qualité.

J'ai compris que j'ai manqué des fils de discussion durant le dernier mois. Je ne veux pas faire de l'ingérence dans les sous-comités mais en tant que présidente, j'ai besoin de savoir ce qui se passe. SVP, je vous demande de m'inclure en cc dans les échanges courriels.

Merci!

Rapport du trésorier

Pour le compte casino, on a toujours les mêmes montants soit 55202,53\$ dans le compte (relevé d'octobre dans le drive). **Je vous propose qu'on utilise le Francothon, et notre fond dédié, pour investir notre 5000\$ de casino dans le fonds**, ça pourrait mousser la participation de nos familles au fond Gabrielle-Roy.

Pour le compte courant, nous en sommes à 3828,32\$ (relevé d'octobre dans le drive). Rien n'a bougé depuis septembre. Par contre un dépôt sera surement fait suite au comptage de la p'tite caisse (à venir sous peu).